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Beitrag von „Enrico“ vom 9. Oktober 2020, 12:26

Hallo Heinz

wenigstens wissen wir jetzt, dass die Asterix nicht dominant ist, sondern dass sie sogar Mühe 
hat, ihren Anteil am Erbgut zur Geltung zu bringen. So gesehen, bist du sicher nicht der 
Einzige, der weisse oder nicht gemaserte Blüten aus dieser Kreuzung erhält. Aber wenigstens 
wird sie schnell blühfähig und man kann relativ schnell selektionieren!

Viele Grüsse

Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13344-ke-2018-0012/&postID=112443#post112443
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